



Einladung zum Vortrag:

Hausunfälle vermeiden Unfallprävention im Seniorenhaushalt

Im Bereich Haus und Freizeit ereignen sich schweizweit jährlich mehr als 560'000 Unfälle, rund die Hälfte davon sind Sturzunfälle. 80'000 dieser Unfälle betreffen Seniorinnen und Senioren, wobei über 1200 davon tödlich verlaufen. Durch richtiges Verhalten, zu treffende Massnahmen und Überprüfen der Ist-Situationen lassen sich viele Gefahrensituationen vermeiden. Sie erhalten Tipps vom Fachmann.

Der Referent Markus Zweifel, bis 2018 bfu-Chef-Sicherheitsdelegierter der Region Zentralschweiz, wird uns aufzeigen, welches Verhalten und welche Massnahmen getroffen werden müssen, um solche Unfallsituationen zu reduzieren und zu eliminieren.

Der Profi und Fachmann beantwortet im Anschluss auch gerne Ihre persönlichen Fragen. Bitte bringen Sie Fragen mit.

Referent Markus Zweifel
bfu-Chef-Sicherheitsdelegierter der Region Zentralschweiz
Sicherheitsingenieur, Schötz

Schwerpunkte Informationen über:

- Unfallursachen, Unfallfolgen
- Gefährliche Alltagssituationen
- Massnahmen, Hilfsmittel
- Tipps, Fragen

Datum/Zeit **Dienstag, 12. März 2019, 14.00 -15.30 Uhr**

Ort **Panoramasaal, Linde 3, 6242 Wauwil**

Anmeldung Eine Anmeldung ist bis spätestens 5. März 2019 erwünscht. Melden Sie sich direkt über unsere Webseite an www.seniorenrat-egolzwil-wauwil.ch/veranstaltungen oder kontaktieren Sie Karl Schürpf via Telefon 041 755 19 79, oder schreiben Sie eine E-Mail an veranstaltungen-seniorenrat@bluewin.ch

Das Angebot richtet sich nicht nur an Seniorinnen und Senioren, sondern an alle interessierten Personen in der Bevölkerung.

Der Seniorenrat freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Anlasses und auf die kompetenten Ausführungen des Referenten Markus Zweifel.